

EDITORIAL

“Es que para mí los 700 pesos que me dio mi mamá para venir a Bogotá siempre han sido un dilema en mi vida y me han impulsado a seguir adelante. Creo que aún no los he gastado.”¹

Antonio Barrera Carbonell

UN EJEMPLO A SEGUIR Y UNA META A SUPERAR PARA LOS SEMILLERISTAS

Antes de presentarse a la Universidad Libre, Sede Cartagena, el nuevo Presidente Delegado Rector, Abogado Antonio Barrera Carbonell, aquellos, quienes conocíamos su cronología académica y profesional, por haber llegado este, a la máxima meta que puede alcanzar un Abogado, amante del Derecho Público, cual es la de Presidente de la Corte Constitucional, guardamos la esperanza que desde lo académico nuestra sede tendrá un cambio para las futuras generaciones de Abogados, a quienes sus Docentes, día a día, dedican sus ingentes esfuerzos para que nuestra Alma Mater, siga posicionada como la más importante entre las Universidades, con Facultades de Derecho, de la ciudad de Cartagena.

En esa invaluable labor, muchas veces desconocida al Docente, y que con el pago del salario, se cree en forma errada, se compensa el indefinido tiempo dedicado a sus discípulos, nacen nuevas generaciones de Abogados que con Honor se precian de decir, “out loud”, que son egresados de la Universidad Libre Sede Cartagena, al punto, que las especializaciones y maestrías que luego de su pregrado cursan, las estudian en nuestra misma universidad.

Dentro de las socializaciones académicas que hicimos en la asignatura de Introducción al Derecho, y al interior de los semilleros de investigación que coordinamos, a efectos de transversalizar los conceptos de lecto-escritura, como parte de la investigación formativa, luego de las obligadas lecturas de: los mandamientos del abogado, desiderata, la carta a García, qué es el derecho, el Alma de la Toga, etc, vimos necesario hacer un análisis del artículo del diario el Tiempo, denominado “El Rostro Desconocido de Barrera”.²

La experiencia fue excelente por no decir estimulante y llena de emociones. Algunos (as) semilleristas, entre los que recuerdo a Gabriel Carrasquilla Marrugo, dijo: “Todo lo que uno se propone en la vida, si se hace con disciplina y vocación se logra, el Doctor Barrera es un ejemplo para nosotros”. Y Katerin de la Parra Molina, Chica Unilibrista 2016-2017, manifestó: “Imagínese Maestro, entonces, dónde vamos a llegar nosotros, si él tenía solo 700 pesos y alcanzó tanto, nosotros que tenemos a nuestros padres en la ciudad y a ustedes, vamos a superarlo”. Liseth Santamaría Beleño, hoy egresada, adujo:

¹ <http://www.eltiempo.com/archivo/documento/MAM-561216>. JOHN GUTIERREZ Redactor de EL TIEMPO 3 de marzo de 1997.

² Ibid.

“Dios hace de los seres humanos con carácter y sueños, personas únicas, que de cada un millón, uno rompe los paradigmas”. Y así cada uno fue expresando sus opiniones fundado en el artículo 18 y 20 constitucional, sin poder dejar de concluir, que algunos quedaron tan conmovidos, que silenciaron sus voces y los ojos se aguaron por apartes de la lectura. Hubiéramos querido escucharlos, pero tenían en ese momento derecho a callar y “expresarse en silencio y sentimientos intrínsecos”.

Para nuestra fortuna entonces, y ojala que no se materialice ese atávico concepto de que hay personas que “fracasan al triunfar”, esperamos que nuestros semilleristas sigan adelante con sus proyectos de investigación y sus coordinadores docentes sigan incentivándolos cada día, siendo conscientes que no ha sido fácil y que la plausible decepción por, en un principio no comprender con facilidad las asignaturas de metodología de investigación, en sus diferentes niveles o años académicos, no los haga desfallecer y por el contrario con el ejemplo de nuestro Rector y de los semilleristas, los demás estudiantes creen con sus metas a alcanzar, una virulenta pasión por la investigación.

Producto de esa vocación por la investigación, de contados estudiantes, hoy traemos con la Asesoría de la nueva Doctora en Educación, de nuestra Universidad Libre Sede Cartagena, quien funge como Directora del Centro de Investigación, de la Sede Cartagena, Zilath Romero González,³ un nuevo ejemplar de la Revista Saber, Ciencia y Libertad en Germinación.

Solo resta, en aras de una colaboración de apoyo académico, por parte de quienes a bien consultan nuestra Revista de Semilleros, pedirles que la lectura de los artículos, la hagan bajo la comprensión, que los escritores semilleristas, varios de ellos son estudiantes de primero y segundo año, aceptando por ende sugerencias, y que esta iniciativa por escribir, sea la génesis para que en el futuro sean autores probos de nuestra revista indexada.

Oswaldo Enrique Ortiz Colón.
ortizsantamariaabogados@gmail.com

³ <https://espanol.free-ebooks.net/ebook/Investigacion-para-Principiantes/pdf>.